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LAMPIRAN 

Transkip wawancara 

1. Hasil wawancara dengan Kepareng di Panser Biru Store pada tanggal 

tanggal 26 Maret 2021 pada pukul 19.00. 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1 Mulai menjabat menjadi 

ketua Panser Biru dari tahun 

berapa sampai berapa? 

2015-2018 2018-2021 (2periode) 

2 Ada suka duka nya gak sih 

selama masa kepemimpinan 

mas Wareng? 

Sukanya kalo psis menang. Dukanya kalo 

psis kalah sama kalo ada anggota kita yang 

kecelakaan waktu menonton PSIS berlaga 

 

3 Nah ini berbicara tentang 

suka dan duka pernah nih 

saya ngobrol-ngobrol sama 

temen saya sendiri nah dia 

taka jak nonton psis pasti 

jawabannya gamau gak 

cumian satu orang aja tapi 

dua tiga orang jawabannya 

Kalau sekarang sih sudah tidak seperti dulu 

lagi (rusuh/tawuran) kan bisa dlihat 3 tahun 

ini kita homebase di Magelang saja 

suporternya penuh jadi teman-teman yang 

takut udah berkurang banyak malah jadi 

tambah banyak yg mendukung PSIS, berarti 

PSIS  sudah bisa diterima di semua kalangan. 
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sama semua karena takut 

kalua rusuh/tawuran, nah 

apakah benar pak sering 

terjad seperti itu? 

4 Sebelum masa 

kepengurusan mas wareng 

apakah ada stigma buruk 

tentang Panser Biru? 

Ya dulu sih ada ya rusuh di godong sebelum 

masa kepengurusan saya, kalo dulu emang 

agak sedikit negatif sekarang sudah sedkit 

berubah. 

 

5 Apakah ada progam kerja 

Panser Biru di masa 

kepengurusan mas wareng 

untuk menghilangan stigma 

buruk tersebut?  

kita ada beberapa progam salah satunya 

perbanyak aksi sosial. Kalau di teman-teman 

sampai membikin divisi sosial di 

kepengurusan saya selama 2 periode ini 

dengan tujuan menghilangkan sudut 

pandang negatif masyarakat sehingga minat 

untuk datang ke stadion semakin meningkat 

khususnya untuk suporter yang ingin 

mengajak para keluarganya untuk menonton 

pertandingan bola secara langsung. Selain itu 

fungsi divisi sosial adalah ketika anggotanya 

mengalami musibah kecelakaan disaat 

hendak menyaksikan pertandingan atau 
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setelah menyaksikan pertandingan 

sepakbola pasti memberi  santunan berupa 

uang tunaix untuk biaya pengobatan 

anggotanya. Tidak hanya untuk para 

anggotanya saja tetapi juga untuk kegiatan 

sosial di masyarakat umum. Seperti kemarin 

ada musibah banjir di Kaligawe. Panser Biru 

terlibat secara langsung dalam kegiatan 

sosial tersebut dengan membuat dapur 

umum untuk para korban yang terdampak 

banjir. 

6 Sekarang kan jaman sudah 

modern sekarang sudah 

banyak official account 

supporter di Media Sosial 

nah apakah Panser Biru 

sendiri punya sosial media ? 

kalau punya apa aja? 

Ada, ada twitter, instagram, facebook.  

 

7 Yang lebih sering aktif yang 

mana ? 

Yang lebih aktif instagram 
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8 Kenapa lebih seringa aktif 

di Instagram ketimbang 

media sosisal lainnya? 

Soalnya mengikuti perkembangan zaman 

lah. Kalau 5 tahunyang lalu pertama-tama 

yang aktif itu facebook. Dulu 2010-2015 

masih facebook. Terus berganti 2015-2016 

sempet ke twitter. Terus 3 tahun ini karena 

lebih booming instagram karena kita 

ngesharenya foto-foto ini nah lebih cocok ke 

Instagram. Ada web juga panserbiru.net tapi 

kurang begitu aktif dan beritanya kurang up 

to date. 

9 Panser Biru punya akun 

Instagram sejak kapan? 

Sebelum masa 

kepengurusan mas wareng 

apakah sudah punya ? 

Belum, mulai punya tahun 2015 

 

10 Yang mengurus Instagram 

timnya ada berapa? 

Belum ada 

11 Apakah mas wareng terlibat 

dalam dapur konten 

Instagram? 

Tidak, kalo saya seatiap divisi saya bebaskan 

saya biarkan mereka berkreasi kalo semisal 

butuh suport saya siap. Jadi semua di 

pasrahke ke tim media. Yang mengurusin 
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bagian media ada 3 orang admin yang 

ngurusin instagram 

12 Selama menjabat  menjadi 

ketua umum Panser Biru 

apakah ada perubahan 

image Panser Biru ?  

Ya berubah,  kalo dulu kan memang sebelum 

masa pengurusan saya kalo di jatidiri yang 

nonton tribun selatan kapasitas cuman 3000 

tapi ga pernah penuh mungkin cuman 400 

sampai 600. Sekarang ini waktu kita 

homebase di magelang aja tiket panser biru 

terjual itu 10.000-12.000 berati kan minat 

penonton keluarga dll kan banyak dan 

meningkat. 

13 Itu sering update di 

instagram apakah salah satu 

cara untuk meningkatkan 

brand image panser biru? 

Ya itu salah satu jalannya ya lewat instagram 

tapi sebenernya kita juga punya korwil. Ada 

korwil yang ikut berperan aktif juga kan 

untuk mempromosikan panserbiru yang 

lebih baik lebih loyal lah untuk psis ga 

cuman anarkinya saja yang di besar besarkan 

14 Menurut mas wareng, nama 

baik organisasi itu penting 

gak? Kenapa? 

Ya penting, karena kalo nama bak organisasi 

jelek kita kan di pandang masyarakat kan 

jelek. Tap ikalo organisasi kita baik sering 

berbuat baik sering berbuat sosial kan nanti 

masyarakat tidak takut semisal ada anaknya 

atau sodaranya yang ingin gabung ke 
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organisasi kita kan mereka tidak takut. Oh 

karena image nya kan positive. Semisal 

imagenya jelek kan pasti orang mengiranya 

kalo panser biru urakan,resek dll itu juga ada 

pengarauhnya disitu. 

15 Selain kegiatan sosial 

apakah ada kegiatan lain 

yang positif? 

Ya banyak, kita ada semua kegiatan yang 

baik pernah kita lakukan. Contohnya seperti 

ada orang yang kecelakan setelah nonton 

psis atau saat ingin berangkat nonton psis 

walaupun mereka bukan anggota kita pasti 

kita bantu. Tapi lain, kalo itu anggota panser 

biru kecelakaan kita bantu dengan nominal 

uang 1.000.000 sampai 1.500.000 pokoknya 

kita uruskan sampai benar-benar sembuh 

dari jasa raharja kita uruskan bpjs kita 

uruskan. Tap ikalo bukan anggota atau 

penonton biasa kita juga bantu tapi 

bentuknya cuman tali asih walopun merka 

bukan anggota tapi sama-sama suka dengan 

psis pasti kita kasih tali asih 500.000 atau 

kita bantukan carikan 

16 Kenapa akun Instagram 

Panser Biru gak dibikin 

Wah nek itu aku ga terlalu memaksakan kan. 

Saya ga memegang akun itu walopun saya 
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centang biru/verived? 

Malah akun Instagram 

ketua Panser Biru yang 

centang biru 

ketua panserbiru tetapi saya bukan admin itu 

kan. Berati biar teman teman sendiri. Kalo di 

saya itu centang biru ya dari awal memang 

sudah saya minta verivikasi sih. Untuk akun 

panserbitu ingin dibikin verived sih kalo 

saya kembali ke adminnya saja ya. 

Kalopengennya sih seperti iyu. Tap iterserah 

adminnya aja sih karena di panserbiru kan 

ganti-ganti kepengurusannya gitu 

17 Untuk saat ini apakah ada 

progam kerja yang sedang 

dilaksanakan atau mau di 

laksanakan? 

Kita lagi sibuk mau bikin mubes, bulan 

depan mubes. Bulan april mubes 

18 Harapan Panser Biru 

kedepan 

Ya harapannya ya psis juara panserbiru lebih 

loyal tidak anarkis banyak warga masyarakat 

baik anak-anak dan keluarga yang berani 

mendukung psis di tribun psis di tribun 

suporter 

 

2. Wawancara dengan Galih ini dilakukan pada tanggal 28 Maret 2021 

jam 21.00 bertempat di rumahnya. 

No pertanyaan Jawaban 
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1 Mulai menjabat menjadi 

ketua harian Panser Biru 

dari tahun berapa sampai 

berapa 

2015-2018 dan 2018-2021 2 periode saya 

mendampingin mas wareng terus mas 

wareng ketua umum saya ketua hariannya 

2 Ada suka duka nya gak sih 

selama masa 

kepemimpinan mas wareng 

waktu sebagai ketua harian 

Pasti ada. Karena kan pb itu organisasi yg 

komplek menurut saya disitu banyak orang 

banyak individu yang bermacam macam 

karakter yang tidak mungkin kita bisa 

menjadkan satu dengan mudah ya 

karenaterkadang berbeda pemikiran berbeda 

pendapat. Nah tujuan kita sebagai dpp itu 

menyatukan mereka dan mengambil jalan 

tengahnya supaya panserbiru bisa berjalan 

bersama 

3 Nah ini berbicara tentang 

suka dan duka pernah nih 

saya ngobrol-ngobrol sama 

temen saya sendiri nah dia 

taka jak nonton psis pasti 

jawabannya gamau gak 

cumin satu orang aja tapi 

dua tiga orang jawabannya 

Jadi gini, saya di panser biru itu dari 2002. 

2001 Panser Biru itu lahir 2002 saya masuk 

Panser Biru itu emang saya tidak batasan 

umur KTA ya. Umur berapapun boleh. 

Emang bener dulu zaman medio 2000an awal 

itu memang terkesan suporter itu terkesan 

dengan image yang sangar image yang 

menakutkan dan memang mungkin bisa 
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sama semua karena takut 

kalua rusuh/tawuran, nah 

apakah benar pak sering 

terjad seperti itu ? 

dibilang urakan dan tidak bisa diatur itu saya 

merasakan jaman jaman sepeti itu. Tapi 

semakin kesini banyak temen2  Panser Biru 

sekarang yang lebih bisa diatur dan mereka 

dengan latar belakang yang lebih baik dari 

yang dulu dulu karena mungkin dari situ 

akhirnya dikit demi sedikit image yg ada dulu 

yang jelek-jelek sekarang udah tidak seperti 

dulu lagi. Sekarang bisa diajak ngobrol 

diajak ngomong dajak rembuk. 

4 Sebelum masa 

kepengurusan mas wareng 

apakah ada stigma buruk 

tentang Panser Biru? 

Yang namanya organisasi, saya bilang secara 

kongkrit saja begini yang namanya anak 

muda pasti pengen mencari jatidiri atau 

mencari pengakuan. Makannya kalo saya 

bilang semua itu berproses. Saya selama di 

Panser Biru beranggapan semua di Panser 

Biruitu berefek. Jadi ketua-ketuanya yang 

lama sampai akhirnya Mas Wareng yang 

menyempurnakan sampai saat ini itu tidak 

lepas dari dulu yang ketua sebeumnya 

mempesatukan walopun belum sempurna. 

Menurut saya ada peningkatan yang sangat 

luar biasa 
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5 Apakah ada progam kerja 

Panser Biru di masa 

kepengurusan mas wareng 

untuk menghilangan stigma 

buruk tersebut? 

Dulu pernah waktu ada suporter dari jepara 

datang ke semarang menghadiri  acara 

anniversary suporter snex saya mau 

nyamperin tap idi tahan dengan mas wareng, 

beliau berbicara kalo sekarang ini kita yang 

memgang nahkoda Panser Biru kita udah ga 

seperti dulu lagi jangan sampai orang-orang 

yang gatau apa-apa nanti jadi kena imbasnya. 

Dengan kalimat mas wareng yang pernah 

diomongin kesaya menurut saya itu sudah 

membangun brand image juga bawasannya 

sudah ga jamannya lagi kita berbuat onar atau 

dendam. Dan ternyata itu menjadi acuan saya 

untuk lebih baik lagi. 

6 Sekarang kan jaman sudah 

modern sekarang sudah 

banyak official account 

supporter di Media Sosial 

nah apakah Panser Biru 

sendiri punya sosial media 

? kalau punya apa aja ? 

Ada banyak di antaranya 

Facebook,panserbiru.net,akun youtube 

Panser Biru dan instagram. Saya juga 

menyadari kalau yang paling duer yang 

paling ber impact besar itu instagram. 

Responnya itu bagus dan brand imagenya 

semakin terbentuk lagi. Sangat berpengaruh 

banget 
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7 Yang lebih sering aktif 

yang mana ? 

Kalau yang lebih sering aktif itu instagram. 

 

8 Kenapa lebih sering aktif di 

Instagram ketimbang 

media sosisal lainnya? 

Ya sebenernya saya pengennya semuanya 

jalan. Tapi di Panser Biruitu sendiri 

organisasi non profit yang tidak adaa 

bayarannya. Mungkin jadi kurang bisa 

berjalan. Tapi saya berharap kedepannya bisa 

berjalan semua. 

9 Panser Biru punya akun 

Instagram sejak kapan? 

Sebelum masa 

kepengurusan mas wareng 

apakah sudah punya ? 

Panser biru punya akun instagram Sejak 

tahun 2015 sebelum mas wareng belumn ada 

itu cuman facebook. Setelah pengurusan mas 

wareng ada panserbiru.net twitter instagram 

dan youtube 

10 Yang mengurus Instagram 

timnya ada berapa? 

Ada 3 kamal gibson dan geonk. Geonk 

sebagai head office nya 

11 Apakah mas ndog terlibat 

dalam dapur konten 

Instagram? 

Tidak terlibat 

12 Selama menjabat  menjadi 

ketua umum Panser Biru 

Saya befikiran gini saya selalu memberi 

masukan ke korwil-korwil kalau mereka 

harus peka dengan sekitar. Semisal ada acara 

anniversary sekarang rata-rata pada bikin 
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apakah ada perubahan 

image Panser Biru ? 

pengajian atau syukuran tidak hanya sekedar 

hiburan musik dll tetapi juga ada kegiatan 

sosial. Saya tidak pernah menutup akses 

untuk teman-teman korwil yang akan 

melakukan kegiatan sosial. Salah satu 

contohnya kemarin dari panser sukorejo, dek 

rafif itu sakit yang sakitnya sangat langka 1 

banding 1.000.000 kalo kata dokternya.  Saya 

dan mas wareng dateng kesana untuk 

memberi santunan dan langsung saya ketemu 

keluarganya ketemu dengan kadesnya 

kadusnya sama pak lurahnya mereka semua 

sangat apresiasi. Jadi secara tidak langsung 

Panser Biru tetap membangun brand image 

nya agar lebih baik lagi di masyarakat umum. 

Satu lagi, sekarang ini panser biru sedang 

bekerja sama dengan rokok djarum. 

Perusahaan sekelas djarum itu aja berani 

mengajak kerja sama Panser Biru. Berati 

secara tidak langsung Panser Biru itu adalah 

salah satu organisasi yang baik. 
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13 Menurut mas ndog, nama 

baik organisasi itu penting 

gak? Kenapa? 

Sangat penting. Ya ini saya mengnaggap 

Panser Biru sebagai keluarga , jaga terus 

keluarga ini itu yang saya garis bawahi. Kalo 

Panser Biru sudah di anggep keluarga pasti 

kita akan menjaganya sebagai keluarga 

sendiri seperti saya semisal menjaga anak 

dan istri saya. Mau digimanain juga kalo 

nama baik organisasi itu baik itu sangat 

penting untuk Panser Biru kedepannya 

14 Untuk saat ini apakah ada 

progam kerja yang sedang 

dilaksanakan atau mau di 

laksanakan? 

Ada, ini proses KTA isasi Ini masih mendata 

KTA untuk selurh korwil biar jadi database. 

Ini juga salah satu progam yang sangat 

penting untuk Panser Biru dan akan 

mengadakan unit usaha Panser Biru yang 

akan di gali lagi agar lebih mantep. 

 

15 Harapan Panser Biru 

kedepan 

Panser Biru pengennya tambah gede, tapi 

gede yang lebi h bermanfaat lagi. Dan saya 

pengen korwil itu terbuka karena Panser Biru 

itu organisasi yang besar tidak hanya di 

semarang saja tapi diluarkota juga banyak 

korwil agar lebih gampang untuk 

mengakomodirnya. Dan di era-era digital ini 
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saya pengennya Panser Biru lebih konsisten 

di media sosial dalam arti kembangkan ide-

ide kreatif di media sosial. Soalnya saya 

pengennya semau media sosial itu aktif. Agar 

bisa lebih menunjukan pada orang-prang 

kalo Panser Biru itu sangat ramah bagai 

semua orang. Dan satu lagi harapan saya agar 

teman-teman Panser Biru lebih menjaga 

nama baik Panser Biruagar lebih baink untuk 

kedepannya. 

3. Wawancara dengan Geonk ini dilakukan pada tanggal 24 Mei 2021 jam 

20.00 bertempat di rumahnya. 

No pertanyaan Jawaban 

1 Pertama, perkenalan dulu Nama Hendra, panggilannya geonk 

2 Awal mula masuk menjadi 

tim media PB 

2015-2021 kepungurusan mas wareng. 

Melihat kondisi waktu itu cuman 

kepengurusan P tidak ada yang mengelola 

sosmednya secara rapi. Kalo dulu kan di 

facebook di kelola dengan orang yang bukan 

kepengurusan. Dan sekarang ini inisiatif dari 

saya sendiri untuk membikin tim media Panser 

Biru. 
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3 Posisinya apa di tim media 

PB 

Posisi saya Di sini sebagai pemimpin tim 

media Panser Biru merengkap fotografer 

4 Ada berapa jumlah tim media 

PB 

Ada 10 anggota. semua anggota media Panser 

Biru berasal dari non korwil tetapi mereka 

anak-anak Panser Biru dan lebih ke 

pemberdayaan passion. yang punya passion 

foto dan video dan sebagai sumbangsih 

terhadap organisasi selain materi. 

5 Ada berapa jumlah sosmed 

PB 

ada 4. youtube (panserbiru.net) facebook 

(panser biru official) twitter (panserbirutweet) 

instagram (panserbiru2001) 

6 Yang lebih sering aktif mana Instagram 

7 Kenapa yang lebih sering 

aktif cuman IG 

karena mengingat ramenya di Semarang tu di 

instagram. sebenarnay twitter sebelumnya 

juga rame tetapi sekarang sep peminat jad 

ilebih ke instagram. 

8 IG PB ada sejak 

kepengurusan siapa 

instagram ada sejak kepengurusan mas 

wareng tahun 2015 dan sebelumnya tidak ada. 

9 Tujuan punya sosmed? 

Terutama di instagram 

tujuannya untuk membantu temen2 Panser 

Biru itu sendiri untuk mendapatkan informasi. 

kadang mereka itu butuh, dari yang punya kta 

non kta atau tidak punya korwil kadang tidak 
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tau informasinya bahkan cuman tau sampai 

ketuanya saja tap itidak sampai ke bawah. 

dan efeknya sangat berdampak sekali dari 

yang blm punya korwil sekarang bisa gabung 

ke korwil tedekat dan untuk masalah tiket 

apalagi saat bigmatch untuk 

mempemrudahkan mendapatkan tiket 

kalo yang pengen gabung ke Panser Biru juga 

lebih mudah salah satu contohnya kita bekerja 

sama dengan korwil-korwil jika ada acara 

seperti bakti sosial atau kegiatan-kegiatan 

positive pasti kita bantu liput jadi secara tidak 

langsung kita juga membuang efek jelek dari 

Panser Biru kalau Panser Biru itu tidak seperti 

yang mereka bayangkan yang urakan anarki 

dll pokoknya yg negative. 

10 Gimana caranya dapat 

followers sebanyak sekarang 

lebih sering update sih sebenernya secara 

konten. lebih sering upload gambar,flayer. 

kalo dulu awal-awal tahun 2015-2016 itu 

cuman apdet semisal H-2 pertandingan kita 

bikin flyer bsok matchday 
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11 2015-2018 kontennya gitu2 

aja kenapa 

itu memang proses pembelajaran dari temen-

temen yang dulu dari yang belum paham 

mengelola sekarang sudah mulai belajar 

memahami. kalo dulu itu orang2nya cuman 

itu2 aja awal kebentuk ga ada 10 orang cuman 

4 orang aja. dan 2017 mulai di perbaiki lagi 

mulai ada streaming dan bikin videonya di 

kencengin lagi 

12 Yang terlibat dalam dapur 

konten itu siapa aja 

yang telribat dari temen-temen media sendiri. 

dari DPP teutama ketua umum atau ketua 

harian tidak pernah menuntut  suruh membikin 

ini-ini. mungkin semisal mau ada acara apa ini 

tugas tim kamu untuk membikin konten 

membikin flyer. menurut kami arsip itu 

penting. dari 2001 sampai 2014 terakhir itu 

arsip ga ada. makannya ini salah satu progam 

tim media untuk membikin arsip Panser Biru. 

dulu sempet ada media cetak namanya bravo 

panser tahun 2004 tap icuman sebentar aja 

sekarang sudah tidak ada. kalo mau mencari 

arsi ppanser tahun 2010 itu ga ada kalopun ada 

paling minta temen2 wartawan 
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13 Apakah akun IG ingin di 

verived 

iya ingin di verived, secara pengajuan sudah 

4x pengajuan tetapi belum di ACC. kalo mas 

wareng juga 4x pengajuan 3x pakai ktp dan 1x 

pakai pasport. mas wareng sendiri 

menyarankan kalau mau pengajuan pakai 

pasport dan ini sudah pengajuan lagi ke pihak 

instagram menggunakan pasport salah satu 

tim media lagi tetapi masih menunggu balasan 

14 Dampak yang paling besar 

sosial media yang apa ? 

pasti Instagram soalnya memang ini era 

digitial dan eranya Instagram. lkalau di lihat 

kan media sosial instagram kan nomer satu 

selain sosmed lainnya karena memang secara 

tampilan sendiri dan feedbacknya kita 

memang dapet. karena selain membangun 

sendiri kita juga bekerja sama beberapa 

sponsor yang masuk ke PSIS 

15 Apakah ada untuk 

mengaktifkan semua sosmed 

? 

ada, mulai sekarang ingin di tata lagi 

pengennya youtube ada yang ngurus sendiri 

instagram ada yang ngurus sendiri facebook 

ada yang ngurus sendiri instagram ada yang 

ngrus sendiri. kalo kemarin kan memang 

semisal si A gabisa d back up si B dan si B 
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gabisa di back up si C memang dari kita tidak 

ada gaji sepeserpun menjadi tim media. 

16 Harap untuk tim meda PB harapan untuk temen-temen sendiri ya kita 

bebaskan daya kreasi mereka kita kasih space 

buat tim-tim media berkreasi. dan satu lagi 

semoga melalui media sosial Panserbiru 

terutama di Instagram masyarakat lebih 

mengerti Panserbiru lebih dalam lagi 

bawasannya Panserbiru itu tidak hanya 

segerombolan suporter yang anarkis seperti 

dulu sekarang Panserbiru sudah berbenah 

sudah lebih baik lagi. dan selama pandemi ini 

tim media berharap ke korwil-korwil agar 

lebih sering-sering menga dakan kegiatan 

positive contohnya seperti kegiatan sosial 

membantu teman-teman korwil yang 

kesusahan atau teman-teman masyarakat 

umum siapa tau yang di bantu oleh temen-

temen panserbiru yang dulunya masyarakat 

tidak suka menonton bola karena takut melalui 

kegiatan tersebut masyarakat jadi yakin kalo 

panserbiru tidak seperti yang mereka pikirkan. 
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17 Seberapa besar pengaruh 

konten media dalam 

membangun BI 

sangat berpengaruh karena kekuatan media 

apalagi yang positif kegiatan-kegiatan positif 

dari Panserbiru yang dliput oleh tim meda dan 

di share ke media sosial panserbiru agar Brand 

image yang bak dari panserbiru muncul. 

18 Ada niatan untuk 

memperbaki BI PB kah? 

Terutama melalui media 

sosial IG 

ada. salah satunya kita lebih sering 

bersosialisasi sih ke korwil-korwil ataupun ke 

masyarakat umum. dan tim media pasti selalu 

diajak untuk meliput 
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